

Publié le 4 mars 2009

Strasbourg-Entzheim : l'aéroport repense le stationnement

Parcus a remporté le dernier appel d'offres lancé par l'aéroport international de Strasbourg-Entzheim pour la gestion de ses 3 196 places de stationnement.



Avec ce marché, [Parcus](#) qui était en concurrence avec avec Effia, Vinci et APCOA voit ses services reconduits pour une durée de 4 ans. La Sem a su s'adapter à la conjoncture économique : l'équipe de Parcus composée jusqu'alors de 15 personnes a été réduite à 8, sans aucun licenciement, les personnes ayant été dirigées vers d'autres parkings strasbourgeois.

Il est vrai que la concurrence du TGV sur la ligne Paris/Strasbourg, le développement des aéroports les plus proches (Baden-Baden et Bâle/Mulhouse) et les offres des compagnies low cost ont changé la donne de l'aéroport de Strasbourg-Entzheim.